

Graphisme des stats

Posté par Perrac - le 29 Juillet 2011 à 18:12

Mais pourquoi ces stats sont-elles aussi belles ?

Perrac en mode la courbe toute en descente de LaBurne est aussi magnifique

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 31 Décembre 2011 à 14:32

Salut tout le monde,

Alors, on en êtes vous de la page palmarès qui contiendra toutes les infos...

Bon réveillons à tous.

Re: Graphisme des stats

Posté par WebMaster - le 31 Décembre 2011 à 16:13

Bon réveillon à vous aussi !

Pour ce qui est des palmarès, le prochain "chantier" auquel je vais m'attacher est la visualisation des stats.

Les palmarès (pour le club et pour chaque joueur) sera réalisé à cette occasion.

J'ai été pas mal pris pour la mise en place du partenariat avec Winamax et il reste du boulot concernant la gestion du classement par club, prévu en début d'année.

J'espère d'ailleurs vous retrouver avec vos joueurs lors du championnat qui commence le 9 janvier !

Donc, chose promise chose due, le palmarès va arriver!

Je vous souhaite encore à tous de très bonnes fêtes de fin d'année et à très bientôt pour défendre vos clubs!

Webmaster en mode pain sur la planche!

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 24 Février 2012 à 14:15

Salut,

Alors la chantier avance ou pas?

Shining en mode impatience ☺

Re: Graphisme des stats

Posté par WebMaster - le 24 Février 2012 à 17:38

Hello,

Tu vas me dire que ça n'avance pas beaucoup, pourtant j'ai l'impression d'y passer beaucoup de temps.

La mise en place de la visualisation des championnat depuis l'extérieur, ainsi que le classement automatique des clubs pour le championnat online m'ont pris pas mal de mon temps libre. Je mets en ligne la semaine prochaine ce dernier.

Ensuite, au retour des vacances, palmarès !

Au passage, tu pourrais me dire tes souhaits ?

Je comptais pour chaque club:

Pour tous les championnats : 1er, 2nd et 3ieme

Pour toutes les années (gains) : 1er, 2nd et 3ieme

Ensuite pour chaque joueur, mettre en avant ses places payées et ses meilleurs classements

Cela irait ?

=====

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 28 Février 2012 à 16:22

Hello,

"Pour tous les championnats : 1er, 2nd et 3ieme

Pour toutes les années (gains) : 1er, 2nd et 3ieme"

=>parfait

Pour chaque joueur

- Nombre de victoires en tournoi
- Nombre de places payées
- Classement en fin d'année
- Moyenne de pt en fin d'année

Serait-il possible également d'avoir un classement (money et pt) pour l'ensemble des années?

ex: notre groupe possède 4 championnats (2009-2010-2011-2012) il faudrait réunir les 4 années.

Shining en mode vivement le retour des vacances!!

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 16 Avril 2012 à 12:12

Elles sont longues ces vacances 😊

SHINING en mode impatience 😊

Re: Graphisme des stats

Posté par LaBurne - le 16 Avril 2012 à 13:17

J'ai pris une année sabbatique! 😊

Allé, je commence!

Re: Graphisme des stats

Posté par WebMaster - le 16 Avril 2012 à 23:22

OK, j'ai commencé.

Comme tu peux le constater, il y a maintenant les résultats pour chaque championnat dans l'onglet championnat.

Je ferai ensuite par année et mettrai tout ça dans un onglet "Palmarès";

Pour ta demande d'avoir un "all of fame" sur tous les championnats, il suffirait d'ajouter les points obtenus pour chaque championnat ou recalculer la moyenne sur l'ensemble des

parties comme si c'était un championnat global ?

J'avoue que la première solution me faciliterait la tâche... mais le client est roi ☺

WebMaster en mode une tisane ☺
et au lit !

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 17 Avril 2012 à 13:03

Excellent début ☺

Bien évidemment "la moyenne sur l'ensemble des parties comme si c'était un championnat global" serait l'idéal avec les 50% de participation requis pour être classé. En bref les conditions d'un championnat normal annuel mais pour l'ensemble des championnats.

Vas y doucement il faut dormir pour être en forme sinon ☺

SHINING en mode "9°C au mois d'avril c'est quoi ce bordel!"

Re: Graphisme des stats

Posté par WebMaster - le 17 Avril 2012 à 23:19

Ça n'a pas avancé ce soir sur le fond, par contre tu verras que j'ai mis à jour les pages concernant les championnats pour utiliser le même format que celui des championnat "externes".

Du coup, cela va me faciliter la tâche pour mettre en place le "All Of Fame"...

Le seul problème, c'est comment définir la manière dont sont définis les points (moyenne, etc.) si les différents championnats n'ont pas les mêmes règles (dans ton cas ce n'est pas le cas, mais il faut que je prenne en compte l'ensemble des clubs).

=> Je propose que c'est le dernier championnat qui impose la façon de compter pour le all of fame...
Vous en pensez quoi ?

A suivre !

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 18 Avril 2012 à 08:30

Attention tout est figé dans cette présentation, on ne peut pas passer d'une partie à une autre ni d'un classement à un autre.

SHINING

Re: Graphisme des stats

Posté par LaBurne - le 18 Avril 2012 à 20:21

Non, ça marche bien.

Le problème vient du fait qu'il te faut forcer à recharger la page. Le script javascript permettant de charger les parties, le classement doit être rechargeé par ton browser.

Ensuite, tout fonctionne !

LaBurne en mode "Ctrl F5";

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 19 Avril 2012 à 08:56

Merci de l'info.

SHINING en mode j'aurai pas du suivre avec AQ hier soir 😊

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 19 Avril 2012 à 10:59

Merci de faire le classement de la partie en fonction du nombre de point obtenus, c'dà en fonction du classement final et non pas en fonction de la somme d'€ perdus (comme c'est le cas dans le "lien externe")

Ainsi dans notre partie de hier soir un seul joueur à recaver et à terminer 6ème et non pas 12ème parcequ'il à perdu 10€ de plus que les autres.

SHINING

Re: Graphisme des stats

Posté par WebMaster - le 04 Mai 2012 à 14:31

Il me semble que c'es tcorrigé ça non ?

Si c'est pas le cas, tu peux me redonner la date de la partie qui pose problème ?

C'est qui est sûr, c'est que sur l'onglet "partie" dans la page générale du club, c'est le gain en euros qui compte.

C'est dans le classement du championnat (page spécifique championnat et liens externes) que les points prévalent sur les points.

Le clasement d'une même partie peut donc être différent suivant où on la regarde, un peu comme le chat de Schrödinger 😊

WebMaster en mode culture ! Cul Quoi ???

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 04 Mai 2012 à 15:17

Ok, j'aurai aimé que les points prévalent également dans l'onglet partie (comme dans le lien externe). Mais c'est pas bien grave.

Bon week-end à tous

SHINING

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 11 Mai 2012 à 08:46

Salut,

Le problème avec ce système c'est que le classement des joueurs dans la fiche joueur est faux pour chaque partie (ou il y a recave) puisque il prend en compte l'"argent" et pas les pts. Dommage.

SHINING en mode vivement le week-end j'en ai marre.

Re: Graphisme des stats

Posté par LaBurne - le 12 Mai 2012 à 01:58

Ce que je vais faire c'est que si la partie sélectionne fait partie d'un championnat, j'afficherai le classement par point, sinon par gain.

cela devrait répondre à ta demande.

cela te va ?

LaBurne en mode WE dans la capitale !

=====

Re: Graphisme des stats

Posté par SHINING - le 15 Mai 2012 à 12:31

Voilà une solution qu'elle est bonne!

SHINING

=====